

Herzlichen Glückwunsch zum Internationalen Frauentag

08.03.2024

Dieser Tag ist eine wunderbare Gelegenheit, die Frauen in unserem Leben zu feiern und anzuerkennen. Ein besonderer Dank geht auch an die Männer, die sich heute besonders um ihre Partnerinnen bemühen.

Für diejenigen, die derzeit keine Partnerin haben, ermutigen wir dazu, sich ebenfalls aktiv um die Frauen in ihrer Familie zu kümmern. Mütter, Omas und andere weibliche Familienmitglieder verdienen genauso unsere Aufmerksamkeit, Liebe und Wertschätzung.

Lasst uns gemeinsam einen Tag der Solidarität und des Miteinanders schaffen, in dem alle Frauen, egal in welcher Rolle, sich geschätzt und unterstützt fühlen. Allen, die sich heute auf vielfältige Weise engagieren, ein herzliches Dankeschön!

Bund Deutscher Kriminalbeamter
Euer Landesverband Sachsen